

Tagesordnungspunkt 23

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Erbenheim am 13. April 2010

Pflasterung des Weges zwischen Sigismundstraße und Mühlstraße (CDU)

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat möge beschließen,
den Fußweg zwischen der Sigismundstraße und Mühlstraße (oberhalb des Bahndammes)
mit einer glatten Pflasterung zu versehen.

Da diese Verbesserung insbesondere den Erbenheimer Bürgern zu gute kommt, ist der
Ortsbeirat bereit hierfür Ortsbeiratsmittel einzusetzen. Von der Ortsverwaltung ist zu prüfen,
ob und welche städtischen Mittel für diese Maßnahmen zusätzlich genutzt werden können.
Die Umsetzung dieser Maßnahme soll noch diesen Sommer erfolgen.

Begründung:

Der Weg zwischen den beiden Straßen befindet sich in einem mangelhaften Zustand. Der
Weg ist derzeit ein reiner „Lehmweg“, der insbesondere bei schlechten Witterungs-
verhältnissen (Regen, Schnee) schlecht zu passieren ist. Mit der Pflasterung wird
sichergestellt, dass das Regenwasser abfließen kann und sich keine Wegepfützen bilden.
Die im Jahr 2009 erfolgten Ausbesserungsarbeiten (hauptsächlich mit Sand und Splitt)
brachten keine dauerhafte Verbesserung.

Der Weg ist gut frequentiert, da er eine Verbindung zum Naherholungsgebiet Wäschbachtal,
zum Bürgerhaus und Turnverein darstellt. Da der Weg auch mit Kinderwagen passiert wird,
sprechen wir uns für ein glattes Pflaster aus. Die Arbeiten sollen im Sommer 2010 beendet
sein, so dass die uneingeschränkte Nutzung zur Erbenheimer Kerb gewährleistet ist.

Beschluss Nr. 0033

Der Antrag wird wie folgt beschlossen:

Der Ortsbeirat möge beschließen,
den Fußweg zwischen der Sigismundstraße und Mühlstraße (oberhalb des Bahndammes)
mit einer glatten Pflasterung zu versehen.

Von der Ortsverwaltung ist zu prüfen, ob und welche städtischen Mittel für diese Maßnahmen
genutzt werden können. Die Umsetzung dieser Maßnahme soll noch diesen Sommer
erfolgen.

Begründung siehe Originalantrag.

Verteiler:

1005 z.w.V.

Reinsch
Ortsvorsteher